

## Feuerwehrübung im Turm des Linzer Mariendoms

**Aufgrund der baulichen Gegebenheiten gestaltet sich eine Menschenrettung aus dem rund 135 Meter hohen Turm des Linzer Mariendoms durchaus aufwändig und herausfordernd. Bei einer Rettungsübung gemeinsam mit der Linzer Berufsfeuerwehr am 2. August 2021 wurde für einen möglichen Ernstfall geprobt.**

Übungsannahme war der Fall einer verletzten Person in der Eremitenstube der größten Kirche Österreichs in rund 68 Meter Höhe. Laut Einsatzleiter stellen die teilweise sehr beengten Platzverhältnisse im Inneren des Turms die Feuerwehr vor eine Herausforderung. Darum wurde die Person von den speziell ausgebildeten Höhenrettern der Berufsfeuerwehr außen am Turm abgeseilt und so sicher und schonend gerettet. Im Zuge der Übung wurden aber auch weitere Rettungsmöglichkeiten im Inneren des Turms sowie mit der Teleskopmastbühne praktisch trainiert. Nach dieser erfolgreichen Übung ist man nun bestens für den Ernstfall, der hoffentlich nicht eintreten wird, gerüstet.

*Rückfragen: Martina NOLL, 0676.87768801*